

18 juillet 2018

Jeunesse et Développement Durable (JDD) Journée de cohésion et bilan de mi-parcours Samedi 21 juillet de 9h à 16h, au Centre des Activités Nautiques (CAN) de la Côte Blanche



100 jeunes ayant participé à la semaine Jeunesse et Développement Durable (JDD) en avril dernier sur le Domaine de Deva ont été invités par la province Sud à se retrouver, samedi 21 juillet, au Centre des Activités Nautiques (CAN) de la Côte Blanche. Ils viennent de tous les collèges et lycées de la Province : Yaté, Thio, Ile des Pins, Nouméa, mais aussi Poya, Païta... Au programme de cette journée : cohésion et point sur les projets mis en place depuis 3 mois.

Cette journée de cohésion, avec les jeunes participants au forum Jeunesse et Développement Durable (JDD), a pour but de faire un point, à mi-étape, des projets pilotés par les jeunes.

Programme

- La matinée, de 9h à 12h, sera consacrée aux projets lancés par les différents groupes de jeunes et permettra de faire un point de situation.
- L'après-midi fera place aux activités sportives (VTT, Kayak...) et ludiques, jusqu'à 16h.
- Celles et ceux qui ne souhaitent pas participer aux activités sportives et ludiques, ils réfléchiront sur la charte d'engagement des élèves pour 2019.

Les contenus des projets présentés par les différents établissements :

- Prévention de la violence et égalité
- Santé et bien-être
- Pépinières, potagers et apiculture
- Culture et traditions
- Développement durable
- Déchets et recyclages
- Sensibilisation à la préservation de la nature
- Biodiversité marine et terrestre

Seront présents : les professeurs référents des établissements et des associations, ainsi que les équipes du Service jeunesse, animation et loisirs de la direction de la Jeunesse et des Sports (DJS) de la province Sud, et Nina Julié, élue provinciale en charge de l'Environnement.

Pour plus de renseignements
Ludvina Hmeun, directrice de la Communication de la province Sud, au 20 31 07
Ou Christine Corral au 20 31 06